

令和2年6月10日

生徒・保護者の皆様へ

啓新高等学校 保健部

## 登下校時のマスク着用について

マスクをすることで、呼吸がしにくくなったり、熱中症になりやすくなることがあるため、厚生労働省から「新しい生活様式」において「屋外で人との十分な距離（2m以上）を確保できる場合は、マスクをはずす」という熱中症予防行動が発表されました。さらに、福井市からも「熱中症の恐れが高い日の登下校時は、マスクを着用しない」という熱中症予防対応指針が発表されました。

これを受けて、本校は下記のようにしますので必ず守ってください。

### **マスクを着用しなければならない時**

- ① 学校の校舎内（ただし、体育の授業など運動をする場合は除く）
- ② 「3つの密」が避けられないバス、電車内および公共施設内
- ③ 花粉症の症状が出ている場合

（何らかの風邪症状がある場合は、登校しないでください）

※通学路（屋外）では、人との十分な距離（2m以上）を確保した上であれば、マスクをしなくてもよい。

◎期間は、6月12日(金)～9月30日(水) ※状況によっては変更もあります。

なお、ていねいな手洗い・手指消毒は、引き続き行ってください。